

# 修学旅行 3日目

## 高雄から首都台北へ 名所巡りを楽しむ

龍虎塔 高雄市



台湾  
修学旅行  
2019

龍山寺 台北市



◆学問の神様に参拝した。

忠烈祠 台北市



▲兵士たちの交代式には多くの生徒がカメラを構えた。

お腹を満たしたあとは新幹線で台湾の首都である台北市に移動した。まず向かったのはパワースポットとして人気である龍山寺だ。おみくじを引いたり、参拝をしたりして思い思いの時間を過ごした。その後に訪れた忠烈祠では衛兵交代式が行われ、見事な行進に目を奪われた。

夕食はビュッフェ形式のお店で広東料理のほかに世界各地の料理が並び、各自好きな料理を楽しんだ。食後は宿泊先のチャムチャムホテルへ向かい、3日目を終えた。



速報新聞

キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号

ホテル 台北市



◀生徒たちがチャムチャムホテルに入つていい様子

修学旅行3日目の12月7日、生徒は高雄市内を観光し、新幹線で台北市へ移動した。高雄市では龍虎塔を、台北市では忠烈祠や龍山寺を巡った。

修学旅行3日目、生徒たちは高雄市にある龍虎塔を目指してバスに乗り込んだ。龍虎塔に着いて写真撮影をしたあと、多くの生徒が龍の口を模した入り口から塔内に入り、階段を上つて6階から見える景色を楽しんだ。塔周辺の寺や別の塔へと足を向けている生徒もいた。昼食を食べたレストランは台湾の海鮮料理が中心のレストランで、その美味しさに顔をほころばせる生徒たちの姿が見られた。

お腹を満たしたあとは新幹線で台湾の首都である台北市に移動した。まず向かったのはパワースポットとして人気である龍山寺だ。おみくじを引いたり、参拝をしたりして思い思いの時間を過ごした。その後に訪れた忠烈祠では衛兵交代式が行われ、見事な行進に目を奪われた。

夕食はビュッフェ形式のお店で広東料理のほかに世界各地の料理が並び、各自好きな料理を楽しんだ。食後は宿泊先のチャムチャムホテルへ向

キマグレ 第2080号 彦根東高校新聞 令和元年（2019年）12月7日（土）

